

# 妙立

## 山

阿久根市立三笠中学校 学校便り 令和5年9月号

学校教育目標 : 未来を拓く,心豊かでたくましい生徒の育成

創立77年目

校訓:自主協調持続

## 体育大会と運動会

校長 德重 忠彦

9月10日(日)の、第77回体育大会への御参加、本当にありがとうございました。4年ぶりの終日開催となり、熱中症の心配もしましたが、生徒はたくましく、1年生の「山田楽」から始まり、全ての競技を無事行うことができました。練習期間は短いものでしたが、各競技に加えて、役員や部活動紹介の準備など、生徒一人一人が自分の役割を認識して行動しました。まさに「気付き、考え、実行する」ことのできた大会となりました。出場した全ての生徒が、自分のもつ力を精一杯発揮してくれたことが一番の喜びです。最後の種目である紅白対抗リレーの最中には雨が降り出し、閉会式は豪雨に見舞われましたが、大雨の中でも、これまで応援団を中心に練習してきた、大きな声で校歌を熱唱してくれたことが、私の心に一番の感動として残っています。この熱い気持ちを今後の教育活動にもつなげてほしいと願っています。

また、駐車場の整理を行っていただきましたPTA保健安全部の方々を始め、各PTA専門部の方々にも大変お世話になりました。保護者や地域の方々も競技に御参加いただき、久々の地域と一体となった大会を行うことができたと考えております。保護者の方々におかれましては、お弁当の準備も本当に大変なことであろうと考えましたが、この3年間、半日開催であった生徒たちにとっては、中学校で初めての経験となり、これも思い出の一つとして大きく残ることでしょう。体育大会に向けた8月のPTA奉仕作業も、多くの保護者の方々に御協力いただき感謝は尽きません。本当にありがとうございました。

さて、今回のタイトルは「体育大会と運動会」としました。9月24日(日)に、市内の各小学校で運動会が行われ、私は折多小と脇本小の運動会に参加させていただきました。どちらの学校でも1年生から6年生まできちんと整列をし、子供たち一人一人が懸命に頑張っている様子を見させていただきました。この積み重ねが、何年後かの本校の体育大会につながっていくことを考えると、折多小、脇本小、三笠中の小中連携、小中一貫教育が益々重要であると考えたところです。現在、授業や研修を含めた3校の連携を行っていますが、郷土芸能「山田楽」における取組も行っています。脇本小学校の「華の50歳組」の代表の方が、「自分たちが小学校の時に、この山田楽の取組が始まった。」という感慨深いお話をされました。先輩方から綿々と受け継がれてきたこの伝統芸能を、今後も3校で連携しながら守っていきたいと思います。また、先生方の御指導とともに、会場準備等を含めた保護者や地域の方々のお助けもとても大きいことであると感じました。私も微力ながら、PTA会員の一人として、脇本小の緑門づくりに参加させていただきました。その中で、地域や保護者の方々の学校に対する思いや願い、そして熱意を感じ、地域の中の学校を改めて実感しました。

今後も、部活動の新人戦や文化祭、駅伝大会等も続きます。どうか今後とも本校の教育活動 に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

#### 「三笠中を語る会」を開催しました!(8月24日)



8月24日の夕方、脇本公民館 で三笠中を語る会を開催しまし た。オープニングで、吹奏楽部の 演奏・剣道部の演武を披露しまし た。50名を超える参加者の方々 から生徒の活躍へのエールや今 後の三笠中への期待のこもった メッセージをいただきました。

会場でもお配りした昔の校章 帽章)及び組章が残っていま す。興味のある方は,学校〔教 頭〕にお問い合わせください。

#### PTA奉仕作業ではお世話になりました! (8月27日)

8月末の日曜日にPTA 奉仕作業を実施しました。 多く(88家庭)の参加によ り、学校内が大変きれいに なりました。昨年度に引き 続き、側溝の砂除去や敷 地内の草刈り・除草作業な ど、皆さんの御協力できれ いになった校庭で体育大会 を実施できました。大変お |世話になりました。ありがと うございました。



「全国学力・学習状況調査(4月18日実施)」結果について

-    -    -    -    -    -    -    -		, — :·	1 1 1 2 2 2 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1				
	国語	全国と比較	数学	全国と比較	英語	全国と比較	* 国語・数学は
三笠中学校平均正答率	70. 0	±0 2	51.0	+0 0	41.0	_1 1	毎年実施 その
全国亚均正签率	60.8	7 I U. Z [	51 0	ן ∸ ∪. ∪ ך	15.6	4.4	│ 他は抽出実施

また、同時に行われた生徒質問紙の結果から、「朝食を毎日食べている(92.3%)」「学校に行くのが楽 しい(87.2%)」等の項目で8割を超える生徒が良い意識を抱いています。その反面、「家で自分で計画を 立てて勉強する(41.0%)」「授業で学んだことをほかの学習に生かしている(66.7%)」の項目で課題が あることが分かりました。今後、学力面では標準学力調査(12月)及び県学習定着度調査(1月)に向けて、生 徒の学力向上に取り組みます。また、意識面では、学校教育活動やPTA活動(家庭教育学級など)を通じ て、課題解決を図っていきます。

#### 第77回体育大会 「青春 ~最高の思い出を~」 (9月10日)

第77回体育大会を10日(日)に実施しました。秋晴れのもと、4年ぶりの一日開催で,多くの保護者やご 家族に見守られながらの開催でした。今年の大会テーマは「青春~最高の思い出を~」で、1年生の「台風 の目」や2年生の「X人Y脚」,3年生の「綱引き」,また地域対抗種目の「世界に広げよう地域の"わ"」など,ど

の種目も生徒たちや参加者の活気があふれ、大きな歓声があがっていました。 伝統の「山田楽」では、生徒の着付けのために早朝より保護者の方々のご協力をいただきました。また、 昼食の弁当の準備も含めまして、保護者のお力添えに感謝いたします。ありがとうございました。

#### 〈新記録を出した選手の紹介〉

☆男子 100 な 3年 加田野 瑛人さん 12秒98



#### 新しいALT Richard Tizo Lazaro 先生!

. 阿久根市教育委員会所属のAL T(リチャード・ティゾ・ラザロ先生) が2学期から阿久根市内の小中 学校を訪問されています。

ご出身は、アメリカ・カリフォルニ ア州・ロサンゼルスです。

趣味は、スポーツ観戦だそうで す。よろしくお願いします。



### 令和5年10月の行事予定 ☆令初5年度10月のスクールカウンセラー来校…5日☆

※ 文化祭は、11月2日(木), フリー参観は10月26日(木)~11月2日(木)です。また, ご案内いたします。

日	曜日	行 事 等	日	曜日	行事等
			н	PE H	
2	月	中間テスト・1日目	18	水	地区新人総体[野球・バスケ・剣道・柔道]
3	火	学年朝会 中間テスト・2日目	-	\1\	3年生就職ガイダンス
5	木	SC来校(午前)		木	地区新人総体[野球・男女バスケ]
6	金	英語検定	19		3年生血液講話 食育の日
8	日	吹奏楽部定期演奏会(14:00 脇本公民館)	20	金	3年清掃ボランティア
9	月	観スポーツの日	24	火	全校朝会 PTA研修視察
10	火	全校朝会(地区新人総体壮行会) いい歯の日	25	水	生徒会立会演説会
11	水	国体ボクシング観戦(3年生・午後)	26	木	生徒会活動 三笠中フリー参観(~11/2)
14	土	土曜授業日	30	月	英検 IBA 第4回PTA理事会(19:00~)
17	火	3年実力テスト・1日目	31	火	学年朝会 文化祭会場準備
18	水	3年実力テスト・2日目	11/2	木	三笠中学校文化祭 3年PTA

※「PTA研修視察」は10月24日に実施いたします。参加希望は10月5日までに御連絡ください。

学校ホームページでカラー版を見ることができます。また、最新の情報は学校ブログで更新しています。

アドレスはこちら→ http://www.mikasa.akune-school.net

または、右の2次元バーコードをスマホのカメラ機能で読み込んでください。

または、 阿久根市立三笠中学校 で検索ください!

